

Taekwondo Karo Targetkan 2 Medali Emas di PON XII Aceh-Sumut 2024

Anita Manua - KARO.PUBLIKSUMUT.COM

Aug 23, 2024 - 07:33



Kadis Kebudayaan, Pariwisata Pemuda dan Olahraga Pemkab Karo Munarta Ginting ST

KARO - Pengurus Cabang Taekwondo Indonesia (Pengcab TI) Kabupaten Karo menargetkan perolehan dua medali emas pada ajang Pekan Olahraga Nasional (PON) XII Aceh-Sumut 2024 mendatang.

"Pengcab TI Karo membawa 6 orang atlet untuk bertanding di PON 2024,"

ungkap Pelatih Kepala Karo Taekwondo Club (KTC) Karta Aprianus Nadeak, S.Pd pada pelepasan 49 atlet Karo di PON XXI Aceh-Sumut 2024 di Jambur Pemkab Karo, Senin (19/08/2024).

Image not found or type unknown



Ia menerangkan, keenam atlet Taekwondo Karo akan bertanding di Martial Art Arena Kualanamu, Deliserdang pada dua kategori yakni Kyorugi (tarung) dan Pomsae (jurus). Tiga orang atlet pada kategori Kyorugi dan tiga atlet lainnya pada kategori Pomsae.

"Kita nggak muluk-muluk pada PON kali ini. Kita menargetkan perolehan dua medali emas pada kategori tarung. Jika kita bisa meraih lebih dari dua medali emas, tentu kita sangat bersyukur," ucap Karta Aprianus.

Ia turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada Forkopimda Karo yang telah menggelar persiapan dan memberi arahan serta motivasi kepada seluruh atlet Karo pada acara pelepasan ke PON 2024 kemarin.

Image not found or type unknown



"Arahan dan motivasi dari pemerintah kemarin, tentu menjadi suntikan moril dan semangat bagi kami para atlet dan pelatih untuk dapat meraih prestasi di PON kali ini. Ini menjadi modal berharga bagi para atlet Karo. Semoga sejarah terukir di event akbar ini," harapnya.

Diketahui, atlet Taekwondo Karo punya segudang prestasi dan terus mengukir pencapaian gemilang di setiap gelaran kejuaraan, baik di dalam maupun luar Sumut. Teranyar, atlet asal Karo Taekwondo Club (KTC) mampu meraih sukses di Kejuaraan Nasional Taekwondo Universitas Gadjah Mada Yogyakarta.

Sebelumnya, KTC juga meraih sukses di Kejuaraan Bodil Taekwondo Championship 2024 se-Sumatera yang diselenggarakan di Gedung Rajawali, Jalan Haji Ulakma Sinaga Simalungun dan Kejuaraan Nasional Pangkostrad di Jakarta.

Image not found or type unknown



"Kami harap seluruh atlet menjunjung tinggi sportivitas selama bertanding. Kami sadar kompetitornya sangat berat di kejuaraan ini. Akan tetapi, dengan serangkaian persiapan yang telah dijalani, kami yakin atlet kami mampu mempersembahkan emas bagi Tanah Karo," pungkas Karta.

Berikut daftar 6 atlet Taekwondo Karo yang akan bertanding di PON XII 2024:

1. Mhd. Raihan Fadhilla, kategori Kyorugi, Kelas Under 87 kg Putra
2. Harun Tabri Tarigan, kategori Pomsae beregu Putra
3. Inggrid Maria Rejekina Br Brahmana, kategori Kyorugi, Kelas Under 49 kg Putri
4. Saprida Yuliani Ginting, kategori Kyorugi, Kelas Under 67 kg Putri
5. Jessica Delima Br Surbakti, kategori Pomsae beregu Putri
6. Indriana Br Sembiring, kategori Pomsae beregu Putri

Teks foto: Pelatih Kepala KTC, Karta Aprianus Nadeak (ketiga dari kiri) berfoto bersama para atlet Taekwondo Karo yang akan bertanding di PON XII Aceh-Sumut 2024.

(Anita Theresia Manua)